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文华 

 

【正见网】【正见网】【正见网】【正见网】近来法轮大法正见网刊登了许多有关科学的好文章，读后深受启发。作为一个化

学工作者，自己虽然没有任何功能和身体感受，但学法后在道理上有不少体会，写出来与同

修交流。错误之处，敬请批评指正。  

一、另外空间，物质与精神以及万物皆有灵一、另外空间，物质与精神以及万物皆有灵一、另外空间，物质与精神以及万物皆有灵一、另外空间，物质与精神以及万物皆有灵        

师父在“论语”中一针见血地指出了现代科学的局限：“现在人类科学的指导思想对于它的

发展研究，只能局限在物质世界之内，当一种事物被认识了才去研究它，走这样一条路。”

人们不相信人间的一切只是个表象，只是结果，不是原因。就如西医治病，这边的细菌病毒

病变，只是另外空间业力的表现，根是在那边。科学把世界分为有生命的和无生命的，它不

知道世界上任何物体都是有生命的，其中包括我们化学研究的有机分子和无机分子以及我们

身边的桌子椅子本子和笔。  

我理解，要打开另外空间，除了使用人的本能(特异功能)之外，还有几种可能的探索方式。

一种是通过能探测微观的观察系统，比如有那么大的放大镜，看到微观粒子整个层面而不是

一个点；另一种可能是另外空间会偶尔露真容，如海市蜃楼或百慕三角洲；再就是通过研究

另外空间反映过来的现象，来证实另外空间的存在。其实这些现象常人已开始探索了，我们

作为大法与常人科学家之间的桥梁和向导，证实大法是最高的科学，这是我们的使命。记得

第一次读《转法轮》时，特别惊叹于师父对物质与精神是同一性的论述，精神就是物质，从

研究意念入手，揭开另外空间之迷。上次“首届世界未来科学与文化大会”就从多方面成功

地开了个头。  

再如师父讲过海水与淡水的区别，我理解，就所谓的化学特性而言，它们是一个物质，但就

其背后的生命体而言，它们是不同的生命，尽管表面上他们可相互转化，但实质它们是完全

不同的生命。再如中国古代所说的生水和熟水，水经过沸腾就由生水变成了熟水，就是另外

一种生命了。就如常人与修练人，表面上看没变化，但其本质和能量状态改变了。比如用不

同化学方法制备的氧气，如电解水制成的氧就不同于氧化还原制备的氧，因为他们来源不同

，生命的本质就不同。如何找出海水淡水，生水熟水，常人与修练人的差异，用常人能接受

的方式证明他们的不同，这就是我们应该做的。我们可从其能量状态与微观结构上入手。  

二、物质结构和能量构成二、物质结构和能量构成二、物质结构和能量构成二、物质结构和能量构成        

现在我们明白了，我们这个天体体系是由具有“真善忍”特性的“水”结合成最初的基本粒

子，这基本粒子再不断组合成更大的粒子，一层一层的。到了质子那一层，不同数量的质子

结合中子就可组合成不同的原子核，如氢原子核就是一个质子结合一个中子组成的，而碳原

子核是由六个质子结合六个中子组成的，质子的数量就决定了元素的特性，化学上叫原子序

数。也就是说粒子的排列组合方式决定了粒子的特性，关键的是这排列组合方式。  

人们说的化学反应就是以原子为运动最小单元，重新改变原子间的排列组合，从而形成新的

分子；而原子核反应就是以质子为运动单元，重新排列组合质子间关系，从而形成新的原子

。就如师父举例说的石头榨出水，铁片用功一炸变成多种元素一样，只要有那么大的能量，

在那一层改变其排列组合，表现在这个空间就是发生反应了。宇宙是由能量组成的，我们修

炼也就是要修到高的能量层次，有了能量，功能神通正念才能起作用。  



三、化合物三、化合物三、化合物三、化合物        

说到化学合成，一般分两类，一类是用人工的方法合成出大自然中原有的天然产物，另一类

就是合成出大自然中从来没有的新东西，即人创造的，而非神造的东西。  

师父反复讲过外星人，我理解，现在这个科学是外星人发明并强加于人的。我们科学家发明

的一切，其实都是由外星人控制的人身体和思想中那一层粒子发明的，是外星人做的。外星

人在正法中是要彻底消灭的，那某些“人造”的东西是不是也会在正法后消失呢？就象治病

一样，把另外空间的业力灵体一消灭，这边的疾病就烟消云散了，也好比新地球一样，微观

世界变完了，到表皮这层一瞬间不知不觉就变成新地球了。只是这人造的东西太多了，一瞬

间电脑化纤衣服等全不见了，这是怎样一种惊心动魄的变化啊！  

四、在科技界洪法的目的四、在科技界洪法的目的四、在科技界洪法的目的四、在科技界洪法的目的        

我们在科技界洪法，不是为了给未来科学指明方向，而是告诉人们大法才是真正的科学，现

代科学只有死路一条。人类是不该有这样的科学的，中国古代的科学才是人类应有的科学。

真正修炼的人就是人类的科学家。那时候，人们从敬神的基点出发，只想更好的认识自然，

顺天意而行；如今的科学是建立在无神论，准确的说是“我神论”，我就是神，我就可以创

造一切这种基点出发的，想要改造世界，想人类自己说了算。  

我们的目的是让世人离大法更近而不是更远。就如常人中讲清真相洪法一样，我们救人那根

绳子越放越低，只要他不反对大法，他能留下来，我们就算尽到了责任。同样，对常人科学

家来说，只要他不反对大法，那就有救。这就是我们目前的任务。 
 


